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ITグループ株式会社

【企業主導型保育】カメリアキッズ経堂2号園（東京都世田谷区宮坂2-18-3）

【大切にしているのはこんな保育】 【ご参加いただくのはこの方々】

【職員間のコミュニケーションで大切にしていること】

☆合同保育、0-2歳児全体での活動が基本

カメリアキッズの大きな特徴は、担任制がないこと。人格形

成において重要な時期であるからこそ広く深く、さまざまな保

育者と関わってほしい。また保護者の方にも「いつ、どの先生

と話しても安心」と思ってほしいです。保育観を共有すること

がとても重要なので、全体研修・園内研修に力を入れています。

☆姉妹園との連携を通じて、新たな視点や交流が生まれています
カメリアキッズは東京都中心に27園運営しています。近所の姉妹園との交流もさかん

で、シフトを補い合うことも。初めは緊張しても、顔見知りができると「他園の保育」が

どんどん楽しめるようになるそう。おもちゃや製作、また保育の小ワザを自園に持ち帰っ

て情報共有することも多々あるそうです。

職員の相談体制にも特徴があります。何かあれば園長はもちろん、保育現場に実際に入

る保育SVがいたり、別の本部担当者にも相談できます。サポート体制は万全です！

園長 今井優里子さん（右）
保育SV 磯貝郁佳さん（左）

☆長く通ってほしいからこそ、繰り返しの保育を脱却したい

アットホームの良さを活かしながら、保育の質を深めていきたいです！3年間毎日通う

のだとしたら、改善や新しい取り組みや変化があるほうが楽しいですよね。そのための大

きな基本は「大人が安心して保育できること」だと思っています。園長として職員の「安

心・安全」を毎日守りつつ、学び合い意見を交わす風土をもっと作っていきたいです。
今井さんはカメリアキッズの「アットホ

ーム」さに惹かれて新卒で入職、現在保育

士歴4年め、園長歴2年めの先生です。

「これからも皆と保育を学びたい！」と、

とっても意欲的な方だと感じました。

磯貝さんは保育SVとして、複数の保育

現場に入られています。どうしよう？があ

ったらすぐに相談できる、頼もしい存在だ

と思いました。当日はお二方のほか、他園

の園長にもお越しいただく予定です。
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